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令和４年(2022)６月教育委員会定例会 会議録 

 

令和４年(2022)６月２７日(月)午後２時００分、出雲市教育委員会定例会を出雲市役所 

３階庁議室に招集した。 

 

１ 会議に出席した委員 

  教育長                   杉谷 学 

  教育委員(教育長職務代理)  金築千晴 

  教育委員                 内 祐馬 

  教育委員                 高橋 詠 

  教育委員                 川田量子 

 

２ 説明のため会議に出席した者 

  副教育長                 安井孝治 

  教育部次長               山﨑 創 

  教育部次長               園山裕二 

  教育部(子ども未来部)次長  金築健志 

  教育政策課長             常松博雄 

  学校教育課長             福間耕治 

  児童生徒支援課長         松井博之 

  出雲学校給食課長         林 辰昭 

  出雲科学館               鬼村修治 

  学校教育課主査           山本芳正 

  児童生徒支援課課長補佐   妹尾博貴 

 

３ 会議の書記 

  教育政策課課長補佐      池尻精二 

 

４ 傍聴者 

    ０名 

 

開会 

(杉谷教育長)ただいまから、令和４年６月出雲市教育委員会定例会を開会します。本日

の会議は、お手元に配付しておりますとおり行いますので、よろしくお願いいたします。 

 

１ 感謝状の贈呈 

(杉谷教育長)まずはじめに、出雲市教育委員会感謝状の贈呈を行います。教育政策課 
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常松課長 お願いします。 

（一同起立・整列） 

 

(常松教育政策課長)ただいまから、出雲市教育委員会感謝状の贈呈を行います。本日

は、５名のみなさまに感謝状の贈呈を行いますので、順番にご功績をご紹介の後、感謝

状を贈呈させていただきます。まず、感謝状を贈呈する方は、西野小学校・西野幼稚園

に関して 青木康則様 でございます。贈呈の前に、ご功績につきまして、ご紹介申しあ

げます。 

 

（ご功績の紹介） 

(常松教育政策課長)それでは、杉谷教育長から、感謝状を贈呈します。 

 

（杉谷教育長、感謝状と記念品を贈呈） 

 

(常松教育政策課長)それでは、ここで、青木さまから一言ご挨拶をいただきます。 

 

(青木康則様)挨拶 

 

(常松教育政策課長)続いて、灘分小学校に関して灘分地区青色パトロール隊 様 でご

ざいます。本日は、代表の桑原喜代一様にお越しいただいております。贈呈の前に、ご功

績につきまして、ご紹介申しあげます。 

 

（ご功績の紹介） 

(常松教育政策課長)それでは、杉谷教育長から、感謝状を贈呈します。教育長、前へお

願いします。 

 

（杉谷教育長、感謝状と記念品を贈呈） 

 

(常松教育政策課長)それでは、ここで、代表の桑原さまから一言ご挨拶をいただきます。 

 

(桑原喜代一様)挨拶 

 

(常松教育政策課長)次に、多伎小学校に関して 梶谷宗克様 でございます。贈呈の前

に、ご功績につきまして、ご紹介申しあげます。 

 

（ご功績の紹介） 
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(常松教育政策課長)それでは、杉谷教育長から、感謝状を贈呈します。教育長、前へお

願いします。 

 

（杉谷教育長、感謝状と記念品を贈呈） 

 

(常松教育政策課長)それでは、ここで、梶谷さまから一言ご挨拶をいただきます。 

 

(梶谷宗克様)挨拶 

 

(常松教育政策課長)次に、株式会社 ウシオ様、株式会社 平岡物産様 でございます。

贈呈の前に、ご功績につきまして、ご紹介申しあげます。 

 

（ご功績の紹介） 

 

(常松教育政策課長)それでは、杉谷教育長から、感謝状を贈呈します。教育長、前へお

願いします。 

 

（杉谷教育長、感謝状と記念品を贈呈） 

 

(常松教育政策課長)それでは、ここでご挨拶をいただきます。 

 

(株式会社 ウシオ様)代表して挨拶 

 

(常松教育政策課長)ありがとうございました。以上をもちまして、出雲市教育委員会感謝

状の贈呈を終了します。ここで、写真撮影を行いますので、みなさまお願いいたします。 

 

２ 新任教育委員あいさつ 

(杉谷教育長)引き続き、会議を続けます。それでは、６月１１日に教育委員に就任されま

した川田量子委員からご挨拶をいただきたいと思います。川田委員、よろしくお願いしま

す。 

 

(川田委員)挨拶 

 

(杉谷教育長)お手元にお配りしております体制表のとおり、この４人での体制となりまし

たので、よろしくお願いいたします。 
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３ 教育長行政報告 

(杉谷教育長)続きまして、「教育長行政報告」を行います。 

(以下、報告項目のみ掲載) 

１ 前回以降の動向（前回 Ｒ４．５．２４） 

R4.5.25 全国市町村教育委員会連合会定期総会（東京） 

R4.5.26 保幼小連携推進委員会、 校長の会議 

R4.5.27 ポイ捨て一掃大作戦、 デジタルファースト推進本部会議 

R4.5.28 島根県教職員協議会定期総会（ビッグハート出雲） 

R4.5.30 まちづくりミーティング（鳶巣地区） 

R4.6. 2 市いじめ対策連絡協議会・対策委員会、 定例記者会見 

R4.6. 3 ゼロカーボンシティ推進本部会議 

R4.6. 7 市議会６月定例会開会 ・ 全員協議会 

R4.6. 8 原子力安全対策協議会（ラピタ） 

R4.6. 10 市議会一般質問（～１５日） 

R4.6. 16 市議会予算特別委員会 

R4.6. 20 市議会文教厚生常任委員会 

R4.6. 21 第１回社会教育委員会議 

R4.6. 24 幼稚園教育研究大会（大社幼稚園）、 市長の学校訪問（佐田中） 

R4.6. 27 出雲神話まつり振興会、 定例教育委員会、 第１回総合教育会議 
 

２ 今後の予定 

R4.6. 28 市議会閉会 ・ 全員協議会 

R4.6. 29 学校等視察対応（県学校企画課長）、 定例記者会見 

R4.6. 30 第３回島根県競技力向上対策本部会議（松江市） 

贈呈式（出雲法人会） 

R4.7. 1 社会を明るくするメッセージ伝達式（ビッグハート出雲）  

R4.7. 5 市長の学校訪問（斐川西中） 

R4.7. 7 校長の会議 

R4.7. 8 全国市町村教育委員会連合会副会長会議、第２回常任理事・理事会（東

京） 

R4.7. 11 出雲教育事務所長訪問 

R4.7. 15 島根県市町村教育委員会連合会総会 ・ 研修会 

R4.7. 16 出雲科学館２０周年記念式典 ・ 特別講演会 

R4.7. 22 第２回都市教育長会（浜田市） 

R4.7. 25 いじめ問題への対応状況に特化した校長面接（～８月３日） 

R4.7. 26 定例教育委員会 

 

３ 市議会関係 

 【一般質問】 （答弁分） 

№ 議員氏名 質  問  要  旨 

１ 大場 利信 

 

①市立小中学校の教員の不足状況について 

②通学路の合同点検結果と安全対策について 

２ 岸  道三 中学校における部活動指導員の現状と課題について 
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３ 玉木  満 部活動の地域移行に関する対応は 

４ 川上 幸博 地域学校運営理事会制度の現状と今後へ期待される成果につい

て 

５ 本田 一勇 中学校の部活について 

 

(杉谷教育長)以上の報告について、何か質問等はありませんか。 

 

(各委員)なし。 

 

４ 会議録の承認 

(杉谷教育長)続きまして、会議録の承認に入ります。前回５月定例会の会議録につい

て、何か意見等はありませんか。 

 

(各委員)なし。 

 

(杉谷教育長)特に意見等がありませんので、５月定例会の会議録については承認する

ことといたします。署名については、会議終了後にお願いいたします。 

 

５ 議事 

(杉谷教育長)それでは、ここから議事に入ります。まず、「議第２４号 教育長の臨時代理

について(学校薬剤師の解嘱及び委嘱について)」を議題といたします。教育政策課 常

松課長に説明をお願いします。 

 

(常松教育政策課長)資料を用いて説明 

 

(杉谷教育長)事情については先ほど説明があったとおりです。さきほど説明いたしまし

た事柄につきまして、委員のみなさまから質疑ございませんでしょうか。 

 

(各委員)なし。 

 

(杉谷教育長)特にないようでございますので、「議第２４号 教育長の臨時代理について

(学校薬剤師の解嘱及び委嘱について)」を承認することについて、ご異議ございません

か。 

 

(各委員)異議なし。 
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(杉谷教育長)ご異議ございませんので、「議第２４号 教育長の臨時代理について(学校

薬剤師の解嘱及び委嘱について)」を承認といたします。 

 

(杉谷教育長)次に、「議第２５号 出雲市立学校における地域学校運営理事会理事の

辞任及び任命について」を議題といたします、教育政策課 常松課長に説明をお願いし

ます。 

 

(常松教育政策課長)資料を用いて説明 

 

(杉谷教育長)さきほどの説明に、委員のみなさまから質疑がございませんでしょうか。 

 

(各委員)なし。 

 

(杉谷教育長)特にないようでございますが、「議第 25 号 出雲市立学校における地域

学校運営理事会理事の辞任及び任命について」を承認することについて、ご異議ござ

いませんか。 

 

(各委員)異議なし。 

 

(杉谷教育長)ご異議ございませんので、「議第２５号 出雲市立学校における地域学校

運営理事会理事の辞任及び任命について」を承認いたします。 

 

(杉谷教育長)次に、「議第２６号 出雲市立幼稚園における幼稚園運営協議会委員の

辞任及び任命について」を議題といたします。子ども未来部金築次長から説明をお願

いします。 

 

(金築子ども未来部次長)資料を用いて説明 

 

(杉谷教育長)さきほどの説明につきまして、委員のみなさまから質疑がございませんで

しょうか。 

 

(各委員)なし。 

 

(杉谷教育長)特にないようですので、「議第２６号 出雲市立幼稚園における幼稚園運

営協議会委員の辞任及び任命について」を承認することについて、ご異議ございませ

んか。 
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(各委員)異議なし。 

 

(杉谷教育長)ご異議なしですので、「議第２６号 出雲市立幼稚園における幼稚園運営

協議会委員の辞任及び任命について」、承認といたします。議事の方は、以上で終了と

いたします。 

 

６ 報告事項 

(杉谷教育長)次に、報告事項に入ります。「６月定例市議会提出議案」につきまして説明

させていただきます。まず園山次長から説明お願いします。 

 

(園山教育部次長)資料を用いて説明 

 

(杉谷教育長)次に、常松課長からお願いします。 

 

(常松教育政策課長)資料を用いて説明 

 

(杉谷教育長)市議会提出議案についての説明に委員のみなさまから質疑がございませ

んでしょうか。 

 

(各委員)なし。 

 

(杉谷教育長)よろしいですか。他にないようですので、続いて「令和４年度 出雲市中学

生サミットの開催について」福間学校教育課長から説明をお願いします。 

 

(福間学校教育課長)資料を用いて説明 

 

(杉谷教育長)さきほどの説明に委員のみなさまから質疑がございませんでしょうか。内

委員。 

 

(内 委員)昨年見て思ったのが、課題を出すときに、雰囲気が堅いなと。意見が、もう少

し子どもらしい意見がもっと出てほしかったなと。例えば、子どもたちが考える時間に音

楽を流したり、そういったリラックスをさせる雰囲気というのが、ワークショップの際には

重要だと思います。授業とは異なるので、そういった雰囲気づくりをしてもらったらと思い

ます。 
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(杉谷教育長)福間課長。 

 

(福間学校教育課長)午前中は、フレンドシップ事業をやっています。生徒同士は、打ち解

けているかとは思いますが、よい意見をいただきましたので、特に、ワークショップの時間

には、雰囲気を柔らかくするようなＢＧＭ等についても検討したいと思います。 

 

(杉谷教育長)他にございますでしょうか。 

 

(各委員)なし。 

 

(杉谷教育長)ないようですので、もし、何かありましたら担当課へ問い合わせいただけた

らと思います。以上で、報告は終了いたします。 

 

７ その他 

(杉谷教育長)続いて、「その他」に移ります。教育委員会の後援、連合会の総会、研修会

について、一括して教育政策課 常松課長 から説明をお願いします。 

 

(常松教育政策課長)資料を用いて説明 

 

(杉谷教育長)この市役所にお集りいただいて、この部屋でということですね。 

 

(常松教育政策課長)そのように考えておりますが、来れないということであれば、オンライ

ンで参加もできますので、ＩＤとパスワードをお知らせします。 

 

(杉谷教育長)２件について、説明いたしましたけれども、何かご質問はございませんでし

ょうか。 

 

(各委員)なし。 

 

(杉谷教育長)意見、ご質問等ございませんので、その他については、以上といたします。 

 

８ 次期教育委員会の開催時期 

(杉谷教育長)次期教育委員会の日程ですが、７月２６日（火）の、午後２時から、６階委

員会室で開催いたします。 
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閉会 

(杉谷教育長)それでは、以上をもちまして、令和４年６月出雲市教育委員会定例会を閉

会といたします。 

 

(教育政策課長)皆さま、ご起立願います。一同 礼。 

 

【閉会】（午後２時５５分） 


